

# Urge un esfuerzo general por el agua: Peña Nieto

ESTAMBUL, Turquía.- El gobernador del Estado de México, Enrique Peña Nieto, aseguró que el tema del cuidado del agua une a todos, con el fin de encontrar alternativas para preservar ese recurso hídrico.

Al entregar, por primera vez, el premio Compromiso México 2009, el mandatario estatal dijo que, por ello, es necesaria la colaboración "más allá de fronteras, de formas de organización política y de ideologías" para compartir experiencias y soluciones.

En su segundo y último día de participación en el Quinto Foro Mundial del Agua, Peña Nieto dijo que la tecnología y el desarrollo son compatibles con el cuidado del medio ambiente y la defensa del agua.

La tecnología, agregó, que ha destruido nuestro medio ambiente en el siglo XX puede salvarnos en el siglo XXI, con su uso positivo, y ofrecernos el acceso a una mejor calidad de vida, a la naturaleza y, por consiguiente, al agua.

Al entregar el galardón a tres entidades públicas de China, México y Perú, por sus políticas exitosas en el manejo del vital líquido, puntualizó que el gobierno del Estado de México promovió la creación del premio por el compromiso de descubrir un nuevo modo de vivir en armonía con el recurso hídrico.

En el marco de la Sesión de Autoridades Locales, presidida por el alcalde de Estambul, Kadir Topbas, estableció que los objetivos del reconocimiento son promover, estimular y reconocer las políticas públicas locales exitosas en el manejo del agua.

Igualmente, dijo, asegurar que sus beneficios sean conocidos y reproducidos por otros países que enfrenten problemas similares de este recurso.

Peña Nieto recordó que el premio Compromiso México 2009 fue creado

en el marco del Cuarto Foro Mundial del Agua, que se llevó a cabo en México en 2006, por el gobierno mexiquense, el Consejo Mundial del Agua, la Asociación Nacional de Empresas de Agua y Saneamiento (ANEAS) y el Instituto Nacional de Administración Pública (INAP)

El primer lugar lo obtuvo la municipalidad de Guangzhou, China, por sus reformas para el desarrollo sustentable del agua, Agua Limpia, Agua Segura.

El segundo sitio fue para el Sistema de Agua Potable y Alcantarillado de León, Guanajuato, por la creación del fondo de infraestructura hidráulica y sanitaria, para fomentar la producción de vivienda económica.

El tercer lugar lo entregó el director asociado del Foro Mundial del Agua, Daniel Zimmer, a la Superintendencia Nacional de Servicios de Saneamiento de Lima, Perú, por la promoción de la defensa de los derechos de usuarios a nivel nacional mediante el perfeccionamiento de atención de reclamos y la reducción de los costos de transacción.



ESTAMBUL, Turquía.- En su segundo y último día de participación en el 5º Foro Mundial del Agua, el gobernador Enrique Peña Nieto entregó el premio Compromiso México 2009.

